

ADAC Themen

(01/2005 Nr. 38 vom April 2005)

MSC Kempenich

Mitglieder machten wieder gut Punkte

Hermann Fuchs, Motorrad-Referent beim ADAC Mittelrhein, kommt immer wieder gerne nach Kempenich. Nicht nur zur Mittelrheinischen Motorradgelände-fahrt, für die er seit Jahrzehnten verantwortlich zeichnet, sondern auch zur Jahresabschlussfeier des Motorsportclubs (MSC). „Hier wird seit Jahren eine gute Arbeit geleistet“, lobte er das große Engagement der Kempenicher Motorsportler. „Haltet die Leute bei guter Laune, damit sie euch noch lange erhalten bleiben!“

Der Dankeschön-Abend zum Ende des Jahres gehört zu den Aktionen, den unermüdlichen Einsatz der zahllosen Helfer zu honorieren. Bei den vielen Veranstaltungen, die vom MSC organisiert werden, können Punkte gesammelt werden. Lothar Rochert war mal wieder der Eifrigste von allen (der Vorstand kommt dabei nicht in die Wertung), gefolgt von Kai Hantel, Werner Nett („Eisenfuß“) und Jan Hantel. Die Ewald-Kroth-Medaille in Bronze erhielt Dieter Ellingen, die in Silber ging an Josef Bouhs.

Die positive Entwicklung im Jugend-Kartslalom gibt Anlass zur Freude. „Am Ende der Saison waren acht Jugendliche motorsportlich aktiv, darunter auch zwei Mädchen“, berichtete Vorsitzender Berthold Hantel. Clubmeister wurde hier Janosch Gros vor dem Vorjahressieger Jan Hantel.

Treue Mitglieder wurden geehrt: 15 Jahre gehören Walter Friedsam, Helmut Gros und Joseph Schmitt dem MSC an. Für 20-jährige Mitgliedschaft wurden Thomas Caspers, Frank Friedsam und Bernd Sommer, für 30-jährige MSC-Zugehörigkeit Norbert Bell, Gerd Neiß, Michael Radermacher und Gerd Weiler geehrt. Für 40-jährige Treue nahm Werner Nett die Ehrenurkunde in Empfang. (hjs)

Bei der Jahreshauptversammlung wählte der MSC Kempenich einen neuen Vorsitzenden.

Zu der letzten von ihm geleiteten Jahreshauptversammlung konnte Berthold Hantel als Vorsitzender des Motorsport-

clubs (MSC) Kempenich 30 Mitglieder begrüßen. Dankesworte richtete er an die vielen Helfer, an die Sponsoren, die Gemeinden Kempenich, Spessart, Hohenleimbach und Müllenbach, an die Feuerwehr und an befreundete Clubs. „Ich habe mich stets als ein Glied eines gut funktionierenden Teams empfunden“, so Hantel, der jetzt von Wolfgang Müller abgelöst wird.

Die Ergänzungswahlen brachten außer dem Wechsel an der Spitze keine personellen Veränderungen.

Marlene Hantel wird sich weiter um den Geschäftsbereich kümmern, Schriftführer bleibt Heinz-Bernd Baumeister, Frank Friedsam und Willi Frank fungieren als Beisitzer.

Zweiter Rechnungsprüfer bleibt Johannes Schäfer.

Als Delegierte hatten Ralf Caspers, Klaus Bell und Werner Nett den Verein bei der Jahresversammlung des ADAC Mittelrhein vertreten.